

# Polres Loteng Gelar Upacara Peringatan Hari Bhayangkara Ke-78

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.lomboktengah.jendelaIndonesia.com)

Jul 2, 2024 - 11:29



Lombok Tengah, NTB - Kepolisian Resor Lombok Tengah menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Lombok Tengah, Senin (1/7/2024).

Upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-78 dipimpin langsung oleh Kapolres

Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK dan hadir oleh sejumlah Forkopimda Kabupaten Lombok Tengah, PJU Polres Lombok Tengah dan Ketua Bhayangkara Cabang Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK dalam amanatnya menyampaikan, selamat hari Bhayangkara ke-78 selamat menjalankan amanah mulia untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara, setiap saat anggota Polri bersentuhan langsung dengan masyarakat baik dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat.

Untuk itu kepercayaan masyarakat pada Polri akan selalu diuji, seberapa tinggi tingkat kepercayaan masyarakat seberapa tinggi kepuasan masyarakat itu menjadi hal yang teramat penting untuk kita laksanakan.

“Dan kami sangat senang tingkat kepercayaan masyarakat kepada Polri sudah naik dari 71,6% pada bulan Desember 2023 menjadi di atas 75,3% pada Juni 2024 ini, tapi masih harus ditingkatkan Polri harus terus memperbaiki diri berbenah diri melakukan reformasi di segala lini,” lanjut Kapolres.

Selain itu, kata Kapolres bonus demografi yang dimiliki Indonesia di mana jumlah penduduk produktif lebih besar dibandingkan penduduk yang tidak produktif, semua program pemerintah akan didukung penuh Polri sehingga kewenangan dan kekuatan Polri akan digunakan secara benar.

“ Jadilah Bhayangkara sejati yang mengabdikan kepada masyarakat bangsa dan negara untuk kemajuan Indonesia, terima kasih kami ucapkan kepada seluruh stakeholder, pemerintah daerah, TNI, tokoh agama tokoh masyarakat atas peran aktif dalam mendukung tugas-tugas kepolisian untuk menjaga harkamtibmas,” tutup Kapolres.

Pada peringatan Hari Bhayangkara ke-78 Polres Lombok Tengah selain diisi upacara peringatan, kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan pemberian hadiah bagi peserta lomba peringatan Hari Bhayangkara ke-78.

Selain itu Polres Lombok Tengah juga memberikan piagam penghargaan bagi personel yang berprestasi, serta instansi terkait dan masyarakat yang ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat. (Adb)